

## EXPOSICIÓN IX CONCURSO DE FOTOGRAFÍA DE MONTAÑA

del 17 de Febrero al 31 de marzo

Aula de Medio Ambiente Caja de Burgos -  
Auda. del Arlanzón, 4

Martes a Sábado: 10 a 14 h y de 17.30 a 20.30 h

Lunes: 17.30 a 20.30  
Cerrado: domingos y festivos

**Domingo 1 DE MARZO**

Marcha montañera abierta al público  
" Senderos de las Lagunas de Neila  
(Burgos) "

ORGANIZA:



Club Deportivo  
Montañeros Burgaleses

COLABORA:



Aula de Medio Ambiente  
CAJA DE BURGOS



van golem



Summit



VERTIGO  
SPORT



JAVIER DE MIGUEL  
CULTURA



Club Deportivo  
Montañeros Burgaleses



VadeRepro



Ayuntamiento  
de Burgos



XVIII CICLO DE PROYECCIONES

# MONTAÑAS DEL MUNDO

20.15H  
SALÓN DE ACTOS  
CULTURAL CAJA DE BURGOS

AVDA. CANTABRIA, 3

FEBRERO  
MARZO  
2020



Club Deportivo  
Montañeros Burgaleses

XVIII CICLO DE PROYECCIONES

Viernes 7 de Febrero  
ESCALAR

Marta Vicente, Juan Carlos García  
y Javier Barbero (Barbo)

Viernes 14 de Febrero  
CERVINO, TODA UNA AVENTURA  
EN SOLITARIO

Anselmo Vidal (Avigamo)

Viernes 21 de Febrero  
PELÍCULA CHOLITAS. Cines Van Golem

Sábado 22 de Febrero  
PELÍCULA JUREK

Sábado 29 de Febrero  
ÚLTIMOS FRACASOS  
Jorge Egocheaga

7 DE FEBRERO



**MARTA VICENTE,  
JUAN CARLOS GARCÍA  
JAVIER BARBERO (Barbo)**

Los tres forman parte de un amplio grupo de amigos a los que les une la pasión por la escalada. Marta, zamorana afincada en Burgos, ha conseguido hacer de su hobby una forma de vida. Comenzó a escalar en Lérida hace más de 20 años, escalando por todos los rincones del territorio español y por muchos lugares del planeta. Juan Carlos y Barbo han producido y realizado con sus propios medios éste documental, logrando combinar la pasión por la escalada con su afición por la fotografía y el mundo audiovisual. Está dirigido por Juan Carlos García, con la colaboración esencial de Barbo. No es la primera vez que trabajan juntos, ya que colaboran en numerosos proyectos.

### ESCALAR

Documental narrado en primera persona por Marta, mostrando la historia de su pasión por este deporte. Entenderemos la técnica, veremos los diferentes tipos de escenarios, las diversas modalidades e incluso los modos de entrenamiento, pero sobre todo, la relación personal con el medio, con las amistades y con nuestra rutina diaria, tratando las motivaciones personales de todo escalador. Podremos comprender la Escalada lejos de la élite profesional, centrándonos en un punto de vista más humano y cotidiano. La historia transcurre alrededor de nuestras escuelas burgalesas retratando a parte de su comunidad escaladora.



14 FEBRERO



### CERVINO, TODA UNA AVENTURA EN SOLITARIO

Yo tenía una vida tranquila en mi albergue de Maraña, cuando una llamada vino a desmoronar mi zona de confort: -Este verano nos vamos al Cervino ¿te gustaría ser mi compañero de cordada?. Necesité varios segundos para procesar lo que estaban soltando mis labios -¿le estoy diciendo que sí, con lo que sufro en altura?.

Lo que en un principio iba a ser una expedición compartida para escalar el Cervino, se convirtió inesperadamente en un reto personal, en el que la disciplina y la preparación técnica, jugaron un papel fundamental para conseguir la aclimatación a la altitud, a las condiciones del terreno y a la exposición al vacío. La mejor forma de conseguir subir al Cervino en solitario, es convertirte en alpinista local.



### ANSELMO VIDAL

Anselmo Vidal (Avigamo), nacido en León en 1970. Forma parte del GREIM desde hace 26 años. Técnico Deportivo de alta montaña y miembro de AEGM desde hace más de 15 años. Amante de la escalada invernal y la escalada alpina, disfruta de la montaña en todas sus variantes.

"Mi entorno es el rescate de montaña y estoy acostumbrado a trabajar con máquinas que hacen sombra a cualquier cosa que yo haya hecho en alpinismo."

21 FEBRERO

### CHOLITAS

Cinco mujeres indígenas bolivianas protagonizan una expedición única. Como símbolo de liberación y empoderamiento se proponen escalar la montaña más alta de América. Su imagen es sorprendente: escalan vistiendo su falda tradicional. Son algo más que escaladoras, son mujeres valientes que encuentran en la montaña un espacio para sentirse libres, felices y vivas. Su aventura mostrará al mundo una manera inspiradora de ser mujer, de vivir la tradición y de relacionarse con la madre naturaleza.



22 FEBRERO



### JUREK

Hace treinta años, Jerzy Kukuczka falleció ascendiendo la cara sur del Lhotse.

Jerzy Kukuczka, alpinista polaco, fue tal vez uno de los montañeros más innovadores y atrevidos de todos los tiempos. Fue la segunda persona en escalar los catorce ochomiles, completando su proyecto tan solo unos meses después de que lo consiguiera Reinhold Messner. Pero el mérito de Jurek (como se le conoce familiarmente) radica en el estilo ligero alpino de sus ascensiones, así como en las enormes dificultades que tuvo que superar para llevar a cabo sus expediciones.

Con este documental se quiere homenajear a una de las figuras más importantes del alpinismo mundial, estando aclamado en los mejores festivales de cine de montaña: Jurek, del director Pawel Wysoczański

29 FEBRERO



### JORGE EGOCHEAGA

Este "aprendiz de alpinista" y el "turista de la montaña" como a Iñaki Ochoa de Olza le gustaba denominarse, fueron compañeros de ascensiones. Jorge le consideraba como su hermano, y ambos tenían en común su amor por disfrutar discretamente de la montaña, pero haciendo ascensiones espectaculares y bonitas, sin sentirse obligados a publicitarlas. La humildad que mostraban estos dos compañeros y amigos se demostraba siempre que renunciaban a su cima por ayudar con mucha ilusión a cualquier persona que se encontrase en riesgo en la montaña. Iñaki nos dejó pero podemos seguir disfrutando de Jorge y de su pasión por la montaña, de como se puede ser feliz ayudando con sus conocimientos en medicina a gente sin recursos del Himalaya. Esta ayuda la presta tanto directamente como con fondos recaudados para construir dispensarios, becas de estudios...

Este asturiano, que cuenta en su mochila haber coronado las catorce cimas más elevadas de la Tierra, y no muy dado a ser protagonista de charlas y conferencias, seguro nos va a sorprender con su proyección titulada Últimos fracasos.

